

En el municipio Guáimaro se realizó el acto provincial por el Día del Educador, a partir de sus resultados integrales en los diversos programas que desarrolla el sector en ese territorio.

En el mismo se dio lectura a un emotivo carta enviada por Ena Elsa Velázquez Cobiella, Ministra de Educación en Cuba en el que distinguió la labor desarrollada por maestros y personal de apoyo a la docencia, durante estos duros meses de intenso combate contra la Covid-19.

momento oportuno para reconocer a los más destacados, así como a los municipios con relevante desempeño.

mientras que el Partido Comunista, el Gobierno, la Central de Trabajadores de Cuba (CTC), los , CDR , FMC , ASC y otros , agasajaron de forma especial a la Dirección Provincial del sector.